
マスコミが発表する方法が変わって状況が把握しづらくな

既感染者の後遺症が残る率で札幌が全国一との報道が有り

ました。何時になったら収束に向かうのか不透明な時間が

経過しますが、人の集まる場所もそうですが、例会は暫く間

マスク着用も止む無しですね。

一方、野球のアメリカ大リーグで大活躍し過去の記録を次々と

塗り替えてきた大谷翔平選手が、遂に故障者リストに入

りました。あまりにも現実離れした活躍だったので、誰しもが

人間でした。

トミージョン手術よりも更に最新の方法で施術し成功したとの

発表が有り、胸を撫で下ろしたところです。

例会の方は、今月も出席者が少ない分だけしっかりと練習時間

が有って充実した半日だったようです。

毎年この時期は新蕎麦での蕎麦祭りが実施され、お手伝いの

お呼びが掛かるのは仕方ないですね。

今月の例会では特に「どりさん」と「うえn」さんの蕎麦打ち

が目を引きました。

二人ともに真面目な性格で打った麺に練習の成果が出て、

それを見る私達も感心する程の出来栄えでした。

まだまだ上を目指して頑張ろうね。

食事は、どりさんの手の込んだ具が一杯で美味しくて大満足

でした。タガさんが「・・・蕎麦」と名付けましたが忘れました。

済みません。

どうして例会で食べる蕎麦は美味しいんでしょうかね。

２類から５類に移行したコロナは衰えることなく蔓延しているようです。

9月度例会の様子

りましたがいままた静かに拡大しているのだそうです。

酷使する身体の方を心配していましたが、やっぱり生身の
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